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医療・福祉現場の

看護師 
専業農家の主婦 

高齢者クラブ 

世話人 

働く人のくらし・ 

権利を守って 

上野たかしさん

の娘さん 

特に介護福祉現場

で倒産が相次いで

いる。現状のままで

は将来どうなるの

か非常に不安。全て

政治がかかわって

おり何とかしたい。 

一家でコメ・野菜を

生産。今の農業政策

では行き詰まりが

見え見え。将来息子

に継がせられない、

国はきちんと食べ

ていける道筋を示

してほしい。 

共産党の演説会は

初めて。憲法９条 ,

に関し自民改憲草

案とんでもない。東

海第２原発は再稼

働反対、原発ゼロへ

足並みをなど。 

非正規社員待遇あ

まりにも悲惨、一律

全国最低賃金の統

一を、そのため労働

組合でも努力して

いる、県政でも頑張

ってほしい。 

家族が１番という

ことでなく、誰にで

も平等で、分け隔て

なくという人なの

で、嫉妬して家出し

たこともあります。

今は尊敬していま

す。 

上野たかし  

加増みつ子   遠山ちえ子  
関戸  勇    小池えつ子  

田村智子日本共産党副委員長(参院議員) 

「沖縄の戦いに学び、取手でも、自民党の 2議席独占を許

さず、上野さん再選を勝ち取ることが全国を励まし、来年の参議院

選挙でも、市民と野党の共闘で政治を変える大きな前進となる」と

切り出した田村氏。 

「市民と野党の共闘が民意を踏みにじる安倍強権政治への大きな

打撃となる」と述べ、共産党は ●市民と野党の共闘でも最も努力し

ている ●自民党に代わる展望を国民に提起している ●未来社会の

展望がある、と 3 つの角度から紹介しました。 

「共産党を知ってもらい、支持を広げ、国民が主人公の時代へ変

えるための一歩がこの県議選、との気概で勝ち抜こう」と力強く訴

えました。 

目
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上野たかし県議会議員 

この４年間「市民の声を県政に届けよう」この事を考え

て活動してきました。 

多くのみなさんから安倍内閣への大きな怒りが寄せら

れています。その怒りを「自民党の議席独占を許すことは

できないとして、定数２の激戦を必ず勝ち抜かせて下さ

い」。「東海第２原発再稼働でなく廃炉に」と表明。再び県

議会に送り出していただき「若者が夢と希望を持てる県政

を実現したい」と訴えました。 

二見伸明さん 
（公明党元副委員長）  

選挙で上野たかしさんが

勝利することは、沖縄県知事

選挙で玉城さんが勝利した

ことと同じ意味、同じ価値が

ある。沖縄の勝利は憲法改悪

への歯止めになった。 

9 条が大事です。 

茨城の土壌を取手から変

えて欲しい。 

細谷典男さん 
（取手市議会議員）  

上野たかしさんは県民の

声をまっすぐに受け止め県

議会の中で堂々と主張して

いる。今回の選挙で最も重要

なのが東海第二原発問題です。 

厳しい選挙です。野党を統

一していただくこと。本物の

野党の主張を貫いていただ

くことが勝利のカギです。 

私も勝利のため応援しま

す。 
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「みんなの力で！止めよう老朽オンボロ原発」 

東海第２原発運転延長 STOP！大集会が２０日、東京一ツ橋ホールで開

かれ７８０名が参加しました。主催は「とめよう！東海第２原発首都圏

連絡会」。鎌田慧・吉原毅・村上達也・おしどりマコ＆ケンさんらが，原

発や東海第２原発の危険性について講演。 

集会では東海原発ではなく「東京原発」として受け止め、多くの人に

東海第２原発再稼働反対はもとより、国内の全ての原発再稼働に反対す

るため多くの人々に訴えようとの決議を採択しました。 
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の空文化に道を開き、海外での武力行使

が無制限となります。主権者、国民の多

数が望んでもいないのに、改憲論議を加

速することなど論外です。国会がまずや

るべきことは、首相の暴走をやめさせる

ことです。 

 

 

 

 

 

 

 

共同通信 10/2･3 調査 

県議選共産党の躍進で➪ 参院選で安倍政治NO を 
「安倍政権は退場を」「東海第２原発再稼働許さない」この思いにこたえられる県議が上野たかし

です。市民と野党の共同で政治を変えましょう。茨城県議選での日本共産党の躍進は、その新た

な第一歩です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来年 10 月から, 現行８％の消費税率を

「１０％へ引き上げる」と首相表明。国民の

所得が落ち込み日本経済の６割を占める家

計消費の低迷が続く下、増税強行などとんで

もありません。アベノミクスで史上空前の利

益を上げている大企業に応分の負担を求め

る税制改革こそ取り組むべきです。 

東海第２原発を巡る反対意見書の可決現状 

２９市町村議会が意見書可決 

（県内 44 市町村議会の 66％･2018･9 現在） 

水戸市､北茨城市､笠間市､桜川市､筑西市､石岡市､高萩市､小
美玉市､鹿嶋市､取手市､守谷市､つくば市､つくばみらい市､
牛久市､常総市､結城市､古河市､龍ケ崎市､土浦市､かすみが
うら市､常陸大宮市､下妻市､利根町､五霞町､境町､八千代町､
阿見町､城里町､美浦村 

「再稼働反対」を表明している市町村長 

（12 首長･2018･10 現在） 

高萩市､大子町､潮来市､那珂市､五霞町､北茨城市､つくば市､
小美玉市､美浦村､石岡市､城里町､茨城町 

反対
48.7%賛成

36.4%

系列1
14.9

東海第２原発の再稼働につい

て、30 キロ圏内に位置する事前協

議が必要とされている地元６市村

の一つの那珂市。 

10 月 22日、日本共産党北部地

区委員会は「市長の再稼働反対の

意思表明を求め」海野徹那珂市長

と懇談しました。懇談で同市長は、

「那珂市が２０１６年 1 月に行っ

た市民アンケートで、市民の 65％

が反対としている。再稼働認めら

れない。広域避難計画は、地震や

津波などの災害も考慮しなければ

ならず、完全な避難計画は策定で

きない」と話しました。 

その上で、「1自治体でも反対す

れば、再稼働されないと認識して

いる」と強調しました。 

那珂市長は同日、その後に行わ

れた記者会見でも「同原発は老朽

化している。早く片付けてほしい」

と話し、早期の廃炉を求めました。 

23 日、東海村長は市民団体と面会

し、改めて「1 自治体でも反対す

れば、再稼働できない」との認識

を示しました。 

那珂市長「再稼働反対」を表明 

事前了解権の 6 市村で 

 

 

国民は反対が多数派 

安倍首相の9条改憲への暴走ぶりは、

常軌を逸しています。自分の任期中に改

憲を強行するとし、10月 24 日召集の

臨時国会に改憲案を示すと宣言。先の自

衛隊高級幹部会同や自衛隊観閲式で改

憲への意欲を示しました。 

国会議員や公務員の「憲法の尊重擁

護」を定めた憲法 99条を蹂躙した危険

で異常な行動です。憲法に自衛隊を明記

すれば、戦力保持を禁止した 9 条 2 項


